

NEWS

Respon Cepat Personel Polsek Depok Tangani Aduan Terjadinya Laka Lantas Tunggal

Panji R - CIREBON.NEWS.OR.ID

Aug 9, 2023 - 15:18



KAB. CIREBON - Mobilisasi masyarakat yang kian cepat pada saat ini mengakibatkan tingginya angka terjadinya kecelakaan lalu lintas. Hal tersebut tidak terlepas dengan kesadaran masyarakat itu sendiri untuk tertib berlalulintas di jalan raya. Adanya laporan pengaduan dari masyarakat tentang adanya kecelakaan lalu lintas di Jalan Raya Bandung - Cirebon Desa Gombang Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Rabu (09/08/2023).

Menerima laporan pengaduan dari masyarakat tentang adanya kecelakaan Tunggal, Petugas Unit Patroli Polsek Depok langsung mendatangi TKP kejadian

kecelakaan, petugas langsung mengamankan TKP dan Barangbutki, mengumpulkan keterangan dari saksi saksi, serta membawa korban kecelakaan tersebut kerumah sakit Mitra Plumbon serta menghubungi keluarga korban.

Kejadian kecelakaan tunggal tersebut terjadi saat pengendaras sepeda motor yang melakukan perjalanan dari arah Palimanan Menuju Cirebon tepatnya di depan rumah sakit mitra Plumbon pengendara sepeda motor jenis Satria Fu E-6460-OF menabrak median jalan sehingga oleng dan terjatuh, pengendara yang diketahui identitasnya bernama Khaidar Achmad Zulvan penduduk warga Desa Wotgali kec. Plered Kab. Cirebon tersebut diduga mengendarai sepeda motor dalam keadaan mengantuk sehingga tidak bisa mengendalikan kendaraan dan terjatuh menabrak median jalan. sehingga mengakibatkan pengendara mengalami luka luka pada bagian muka serta kepala dan dirujuk kerumah sakit Mitra Plumbon untuk mendapatkan perawatan medis.

"kejadiannya saya tidak tahu persis jalan saat itu dalam keadaan sepi, diduga korban mengendarai sepeda motor tersebut dalam keadaan mengantuk sehingga tidak bisa menjaga keseimbangan dan menabrak median jalan, korban dibawa oleh petugas polsek depok ke RS. Sakit Mitra Plumbon"ucap saksi

Menanggapi penanganan yang dilaksanakan Anggotanya, Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H mengatakan bahwa "Respon cepat Personel Kepolisian dalam menangani kecelakaan lalu lintas sangat penting dalam menjamin keselamatan masyarakat, serta mengantisipasi dampak dari kejadian yang dapat menimbulkan berbagai gangguan baik kemacetan ataupun kerawanan kamtibmas," Pungkasnya.